

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Sportpolitik

Nr. 401/16 vom 09. September 2016

Barbara Ostmeier: Herzlichen Glückwunsch, Angelique Kerber

Durch ihren Sieg im Halbfinale der US-Open bei gleichzeitigem Ausscheiden der amtierenden Weltranglistenersten Serena Williams wird die Kielerin Angelique Kerber diese als Nummer eins im Damen-Tennis ablösen. Kerber wird damit die erste deutsche Tennisspielerin nach Steffi Graf an der Spitze der Weltrangliste.

Dazu sagte die sportpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Schleswig-Holstein:

"Ich gratuliere Angelique Kerber ganz herzlich zu ihrem tollen Erfolg und drücke die Daumen, dass sie diese Woche noch mit einem Finalsieg krönen wird. Wir sind in Schleswig-Holstein sehr stolz auf Angelique Kerber. Sie ist eine hervorragende Botschafterin für den Sport und für unser Land."